

## REFORMA

# Designa Fitch nuevo director en México

NEGOCIOS / Staff

**Monterrey (22-febrero-2017).**- Fitch Ratings informó hoy que Eugenio López dejará el cargo de director general en México a finales de este mes y su puesto será ocupado por Carlos Fiorillo, actual director de Fitch Colombia, quien se trasladará al país para asumir las operaciones de la calificadora.

En un comunicado, Fitch destacó que la trayectoria de López y sus contribuciones importantes para el crecimiento del negocio y la consolidación de la calificadora, tras asumir el cargo de director general en Fitch México en marzo de 2009, después de haber ocupado otras posiciones.

Fitch dijo que Carlos Fiorillo se ha desempeñado como director general de Fitch Colombia y responsable de las operaciones de Centroamérica y el Caribe desde 2011, previo a lo cual fungió como director general de Fitch Venezuela. Con su llegada a Fitch México, traerá su experiencia amplia en el manejo de negocios de la agencia en diversos mercados con diferentes tamaños y retos.

La calificadora dijo que estos cambios organizacionales se dan en medio del entorno de evolución que presentan los mercados de Latinoamérica, con mayores oportunidades, retos y regulaciones.

Indicó que a fin de afrontar mejor estas exigencias cambiantes, a partir de ahora, Fitch se desempeñará en la región a través de tres centros operativos: Brasil, México y el Pacífico. En este último, se concentrarán los negocios de la calificadora en la región, incluyendo aquellos en Centroamérica, el Caribe, Colombia, Chile, Argentina, Perú y Bolivia.  
Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo